



西中だより



令和7年4月7日
大泉町立西中学校

令和7年度のスタートです

入学、進級、おめでとうございます。

本日、3年生116名、2年生123名に加えて、午後の入学式で98名の新入生を迎え、全校生徒337名、教職員43名の計380名（15学級）で、令和7年度の大泉町立西中学校がスタートしました。

今年、西中学校は創立40周年の記念すべき年にあたります。校訓である「考える」「思いやる」「鍛える」の達成を目指し、全教職員で心をつなげて西中学校の教育の充実に努めてまいります。ご理解、ご協力をお願いいたします。



教職員の転出入

HP上では、掲載を控えます。

退任式での見送り



今年度、西中学校は・・・

①創立40周年の記念の年です

西中学校は、1986（昭和61）年に、南中学校から分離する形で開校しました。当時は11学級、生徒数448名でした。これまでに送り出した卒業生は4,318名になります。11月に、40周年記念行事として講演会の開催を予定しています。

②特別支援学級が増えました

在籍生徒の増加により、特別支援学級が1学級増えて4学級になりました。これまでと同様、生徒一人一人に応じたきめ細かな指導や支援を進めるとともに、学級間や協力学級との交流学习を充実させて、生徒の健やかな成長を図っていきます。

③給食費が無償となります

大泉町では、子育て支援の一環として、学校給食費を無償化します。中学校では、月額5,560円が無償となります。なお、学年集金（10,000円）は、教材や宿泊行事の積立にあてるため、引き続き行います。